

ニュース いちしNEWS

一志総合支所
地域振興課 発行
電話293-3000
FAX293-5544
平成30年9月16日
第39号

いちし夏まつり



8月5日（日）に恒例のいちし夏まつりが開催されました。
会場をとことめの里一志に移して5回目となる今年の夏まつりは、例年にない暑さにもかかわらず、たくさんの方にご来場いただきました。

ステージイベント中心の昼の部は、猛暑に負けないパワフルな演舞や、暑さを和らげてくれる演奏で聴衆を魅了しました。また、鉄道模型や骨密度測定コーナーなど大勢の皆さんで賑わいました。

昼間の熱気が冷めやらない中行われた夜の部は、たくさんの方が盆踊りや景品の抽選会に参加するなどで盛り上がり、花火で夏の一夜を締めくくりました。



中学生の元気なダンス！



プロが奏でる歌や音色は暑さを忘れるほど心地よかったですね。



鉄道だけでなく自動で動くバスにも視線が！



小学生のかわいいパフォーマンス！



酷暑にも負けない、パワフルなよさこい。



多くの方が参加した盆踊り。
太鼓に合わせてにこやかに踊っています！



優雅なフラダンスに興味津々？



大勢の方が見守る大抽選会！
当選番号が発表されるたびに一喜一憂。



夜空に舞う花火！

各地も夏祭りで賑わいました～一志地域の夏祭り～

各地で熱い夏祭りが開催されました！



不測の事態に備えて ～一志地域水防工法訓練～

6月10日（日）旧大井小学校の運動場で津市一志地域水防工法訓練が行われました。

台風や集中豪雨等による水害が全国各地で発生し、ニュース等で大きく報じられていますが、一志地域でも近年、冠水などの被害が発生しています。

水害に迅速に対応し、被害を少しでも軽減するためには日ごろからの準備が大切ですので、消防団員、自主防災会員や地域住民が協力して水防対策技術の確認と習得に励みました。また、この日は水防訓練と合わせて、AEDの使用と心肺蘇生法講習も行われ、参加者の皆さんは真剣な表情で取り組んでみえました。

このような訓練は毎年この時期に行われていますが、今後も不測の事態に備え継続して行うことが被害の軽減につながります。



まちにオーケストラがやってきた！

6月21日（木）一志西小学校体育館で仙台フィルハーモニー管弦楽団の演奏会が開催されました！

子どもたちに一流の文化芸術団体を鑑賞する機会を提供しようと文化庁が主催する「文化芸術による子供の育成事業」の一環として同校を訪れたものです。

ヴァイオリンやフルート、トランペットなどのおなじみの楽器だけでなく、ハープやコントラバスなど大型の楽器も含めた圧倒的なスケールでのオーケストラ演奏に加え、それぞれの楽器の紹介、最後には、児童全員で練習してきた合唱曲「ピリブ」をオーケストラと共演するなど会場は熱気と一体感に包まれました。



一志のええとこ発見講座

6月8日（金）あいにくの天気の中、天台真盛宗の開祖である真盛上人ゆかりの史跡を見学する講座が開催されました。一志町歴史語り部の会が案内ガイドとなって、大井公民館を出発して誕生寺や成福寺を見学しながら、真盛上人の生い立ちや地域の歴史を勉強しました。

途中には昔に走っていた軽便鉄道の跡地をなぞりながら、誕生寺跡を訪れました。

また、初瀬街道を通る中で、かつての雲出川の渡し跡を対岸に臨みました。



◎ 一志町歴史語り部の会は、様々な企画を行っています。

11月20日（火）語り部さんと歩こう「万葉のさと一志町」
「桜紅葉の八太城跡と葵の御紋がある寺を訪ねます。」

白鳳時代にあった班光寺跡、北畠家臣の居城である八太城跡や尾張徳川家の御紋がある青巖寺など歴史ロマンの漂う史跡を訪ねます。

受付時間：午前9時から9時15分 集合場所：一志総合支所

定員：100名 参加費：200円

申し込みは電話となりますので、293-3008（一志総合支所地域振興課）までご連絡下さい。

※ 雨天決行（荒天の場合は中止になります）

みんなで仲良く「矢頭の子キャンプ」！

7月21日（土）から22日（日）にかけて矢頭の子クラブによる「矢頭の子キャンプ」が開催されました。役員を含めた183名が矢頭中宮公園のキャンプ場での清掃で汗を流した後、流しソーメンや川遊び、アマゴつかみを楽しみました。

旧波瀬小学校に移動後は、みんなでテント設営からカレーの準備、ドッチボールやダンスなど、夜遅くまでキャンプを楽しみました。



大健闘！ 一志中学校 ～夏のスポーツ大会の結果

6月、7月に行われた全日本中学校通信陸上競技三重大会において、女子100mHで 飛岡愛心選手が見事優勝し、全国大会へ出場しました。また、女子4×100mRなど3種目で東海大会へ出場しました。

一方、7月に市内各地で行われた津市中学校夏季総合体育大会においては、女子バレーボールと、卓球男子シングルスでは佐野和輝選手が優勝するなど4競技で県大会出場を果たし、佐野選手は県大会2位となり東海大会へ出場するなどすばらしい成績を収め、大健闘でした。

全日本中学校通信陸上競技三重大会

女子100mH 優勝 飛岡 愛心（大会新記録14秒34）
（全国大会出場・東海大会4位）
女子三段跳び 優勝 山本 華世
女子四種競技 2位 飛岡 璃心
女子四種競技 3位 飛岡 愛心
女子4×100mR 4位
山本華世、飛岡愛心、飛岡璃心、久保日向子（東海大会出場）
女子100m 5位 飛岡 愛心
女子100mH 7位 飛岡 璃心
女子800m 8位 井山 すず佳
（東海大会出場）
[女子：学校対抗の部] 7位



津市中学校夏季総合体育大会

女子バレーボール 優勝（県大会ベスト8）
卓球 男子シングルス 優勝 佐野 和輝（県大会2位、東海大会出場）
剣道 男子団体 3位（県大会出場）
男子個人 ベスト8 東 福人（県大会出場）
女子個人 ベスト8 服部 瑛帆（県大会出場）
バドミントン
男子シングルス ベスト8 神谷 優語（県大会出場）
男子シングルス 上村 匠（県大会出場）
女子シングルス 松本 珠奈（県大会出場）
女子ダブルス 田邊 莉菜・西村 采音 ペア（県大会出場）



今年の夏は、ゆかたを楽しもう！

7月11日（水）大井公民館公開講座として、一志学園高校の生徒と大井公民館講座の「きもの着付教室」「大井写真クラブ」とのコラボレーション企画がありました。

着付けてもらった浴衣姿は、卒業アルバムに載せてもらえるそうで、「写真クラブ」のみなさんを相手に恥ずかしながらも、がんばってモデルを務めていました。



子どもがえらぶ写真展

6月16日（土）から17日（日）にかけて、川合ふえすた～第2回子どもがえらぶ写真展～がコミュニティプラザ川合で開かれました。

子どもの感性を揺さぶる作品をテーマに応募された写真を、小学生、園児ら子どもたちが自ら審査しました。

どんな作品を選んでいるのかな？



笠着地蔵 (大仰地区)

大仰橋を渡り初瀬街道を西に進むと、山が雲出川に迫るところに小山のような岩があり、その岩に地蔵菩薩の像が彫られています。地元の人には「笠着地蔵」と呼び、真盛上人ゆかりの場所として大切にしています。

1449年(宝徳元年)のお話です。大仰上出に生まれた宝珠丸が7歳になったある日のこと、父親が「寺で坊さんになる修行をしなさい。立派になるまで家には帰ってきてはならん」ときつく言い聞かせたが、宝珠丸は両親と別れるのがつらく、泣いて駄々をこねました。

それに怒った父親は「むずかる子は川に捨ててしまえ」と半分脅しのつもりで言ったところ、それを真に受けた者が宝珠丸を家にあった笠に乗せて権現淵に投げ込んでしまいました。するとどこからともなく紫色の雲がむくむくと現れ、宝珠丸を包むと川の流に逆らいながら上流へと上がっていき、地蔵淵の岩で止まったそうです。ちょうどその頃、川口光明寺の盛源というお坊さんが通りかかったところ、どこからともなくありがたい念仏が聞こえてくるので川の方を眺めてみると、子どもが笠に乗ったままお経を読んでいた。「これは、御仏が子どもに姿を変えて現れたのだ」と喜んで、宝珠丸を自分のお寺に連れて行き育てたそうです。

また、宝珠丸が笠に乗って流れ着いた淵の岩に、お地蔵さまを刻んでお祀りしました。このお地蔵さまは笠に乗って流れ着いたので「笠着地蔵」とか、流れに逆らって流れ着いたので「逆着(さかつき)地蔵」と呼ばれるようになったといわれています。

【さかさ地蔵】

笠着地蔵の近くの川岸に逆さまになったお地蔵さまがあり、地元の人には、「さかさ地蔵」と呼んで親しんでいます。安政の大地震(1854年)の際、道路わきの巨岩が二つに割れて転げ落ち、刻まれたお地蔵さまが逆さまになったといわれています。



宝珠丸は、14歳のとき名前を「真盛」と改め、京都の比叡山で修行を重ねたのち天台真盛宗を開き、滋賀県大津市の西教寺を再興し、真盛上人と呼ばれました。越前・尾張・伊賀・伊勢などの各地を歩いて御仏の教えを説いてまわり、仏教を広げるのに力を尽くしました。

(引用主要文献「一志町史」)



笠着地蔵の全景



笠着地蔵の石仏



宝珠丸像
(津市白山町 成願寺)

これからの主な予定!

- 11月11日(日) 一志ふれあいまつり 場所:一志庁舎
「ものまねショーや餅つき、バザーなどたくさんのイベントがありますよ!」
- 11月24日(土) つ環境フェスタ 場所:メッセウイング・みえ
「家族で楽しめる環境をテーマとしたイベントですよ!」

一志町内の文化祭

- 10月27日(土) 場所:川合文化会館
- 11月 3日(土)~ 4日(日) 場所:波瀬公民館
- 11月10日(土)~11日(日) 場所:川合公民館
- 11月17日(土)~18日(日) 場所:一志高岡公民館
- 11月18日(日) 場所:大井公民館

「多くの生徒作品が展示されますよ。ぜひ、今年度の成果をご覧ください!」



コスモスの見ごろ 11月初旬 場所:とことめの里一志南側



※ 楽しいイベントがいっぱいです!